

Hoy, en Torremolinos

Bendodo: “La factoría de La Moncloa lanza botes de humo para que todas sus tropelías se confundan con la bronca, la estrategia electoral de Sánchez”

- “El Gobierno quiere sacar todos los cubos de la basura antes de que termine el año para que no huelan en año electoral”, afirma el coordinador general del PP
- Señala que hay “una voz unánime en contra del Gobierno: la de millones de españoles que se avergüenzan de tener un presidente que piensa más en él que en el conjunto de los españoles”. “Habrá moción de censura: el 28 de mayo los españoles diremos en las urnas que *ni un paso más*”
- Adelanta que el PP no va a cambiar de rumbo, no caerá en “la estrategia de la confusión, del ruido y los líos” del Gobierno y seguirá defendiendo las instituciones, la separación de poderes y los tribunales de justicia *En defensa de un gran país*
- “Los españoles están hartos de un presidente que utiliza las instituciones a su antojo, que ha metido a España en una deriva peligrosa y preocupante y que está entregando la llave de la gobernabilidad de nuestro país a aquellos que quieren romperlo”. “Hay una voz unánime en contra de un presidente del Gobierno que está dispuesto a cargarse España a costa de mantenerse unos meses más en La Moncloa”, añade
- Pide a Sánchez que entienda que “no es el dueño de España” y escuche al “PSOE verdadero”, al de la Transición, y no al PSOE podemizado y entregado a los independentistas y a los radicales
- Recuerda que los chantajistas no se conforman con un solo pago y Sánchez ya ha hecho cuatro: los indultos, eliminar el delito de sedición, abaratar la malversación y empezar a hablar de referéndum en Cataluña. “Da vértigo pensar qué será lo siguiente”

- “Sánchez está desafiando al Estado de derecho, tal y como hizo el independentismo en 2017, y se expone a una huida de las inversiones y un quebranto económico de España como ocurrió en Cataluña”, pero “le da igual porque a Sánchez solo le importa Sánchez”
- Reprocha que “Sánchez haya utilizado la democracia para llegar al poder y ahora utiliza el poder para cargarse la democracia como hace el populismo de los países sudamericanos”
- “Que a un presidente le estorba la democracia, sus contrapesos y medidas de seguridad es peligroso”, señala Bendodo en alusión al intento de Sánchez de cambiar el TC para controlarlo
- Denuncia que Sánchez “de una tacada, en pleno puente, por la puerta de atrás, sin los informes necesarios y preceptivos y de forma exprés” ha reformado cuatro leyes orgánicas que implican abolir la sedición, abaratar el delito de malversación y cambiar las reglas del juego para controlar el Poder Judicial. “Esto no es un cambio de tabiques, es tocar la estructura democrática de nuestro país”
- Subraya que ante los “atropellos” del Gobierno, el PP tiene el derecho, la obligación moral y ética de acudir al TC y donde haga falta para que “el delirio dictatorial de Sánchez no siga adelante”
- Critica mientras lanza el bote de humo de la bronca, el PSOE quiere, por detrás, quitar el descuento de 20 céntimos de la gasolina, acerca a otros 6 etarras al País Vasco y no quiere que se hable de la ley del *solo sí es sí*, una “chapuza” de Podemos de la que Sánchez es responsable y que ha rebajado la condena a 64 agresores sexuales. “Un Gobierno que se autodefinía como feminista, ha hecho una ley que pone en peligro a las víctimas y a las mujeres”, incide
- Remarca que “para el PP lo primeros son los ciudadanos y después el partido; para el PSOE lo primero es el partido, lo segundo el partido, lo tercero el partido y después, si queda algo, las necesidades de los ciudadanos”